

Key Facts Statement (KFS)

Credit Cards - Individuals

This document highlights the key features and indicative information that's applicable to Credit Cards provided by Ahli Bank SAOG ("Bank" or "Ahlibank"). It indicates information about the product, eligibility criteria, interest rates, fees and charges applicable to the products detailed below.

Table A: Product Description

Product Name	Product Description
MyChoice Classic	A payment method with pre-assigned Credit limit which enables payments for purchases and/or to obtain cash in advance. Additional benefits are availed depending on card type/segment. Credit cards may be salary assigned and non-salary assigned.
Gold	
Imtiyaz Platinum	
Al Nukhba Signature	
Exclusiv Infinite	

بيان الحقائق الرئيسية

بطاقات الائتمان – الأفراد

تسلط هذه الوثيقة الضوء على الميزات الرئيسية والمعلومات الإرشادية التي تنطبق على بطاقات الائتمان المقدمة من البنك الأهلي ش.م.ع. ("البنك" أو "البنك الأهلي"). فهو يشير إلى معلومات حول المنتج ومعايير الأهلية وأسعار الفائدة والرسوم والتكاليف المطبقة على المنتجات المفصلة أدناه.

الجدول أ: وصف المنتج

اسم المنتج	وصف المنتج
بطاقة اختياري كلاسيكية	طريقة دفع ذات حد ائتماني محدد مسبقاً والتي تتيح الدفع مقابل المشتريات و / أو الحصول على النقد مقدماً. يتم الاستفادة من مزايا إضافية وفقاً لنوع / شريحة البطاقة. قد تكون بطاقات الائتمان يتعيّن الراتب وبدون تعيين الراتب.
البطاقة الذهبية	
بطاقة امتياز البلاتينية	
بطاقة النخبة سيجنتشر	
بطاقة حصري انفينيت	

Table B: Eligibility Criteria for Salary Assigned Cards

Product Name	Salary Requirement in £	Limit Range (£)**
MyChoice Classic	320 - 999	Minimum 250 – Maximum 999
Gold	320-999	Minimum 500 – Maximum 1,999
Imtiyaz Platinum	1,000 – 3,499	Minimum 1,500–Maximum 9,999
Al Nukhba Signature	3,500 – 4,999	Minimum 3,500 – Maximum subject to DBR
Exclusiv Infinite	by invitation only	Minimum 5,000 – Maximum subject to DBR

*For **non-salary assigned cards**, the product will be offered to customers on a case-by-case basis in accordance with the Bank's procedures and/or the sole discretion of the Bank.

*All card limits subject to DBR

الجدول ب: معايير الأهلية للبطاقات مع تعيين الراتب

اسم المنتج	متطلبات الراتب بالريال العماني	النطاق الحدي (£)**
اختياري الائتمانية - كلاسيك	٣٢٠ - ٩٩٩	الحد الأدنى ٢٥٠ - الحد الأقصى ٩٩٩
الذهبية	٣٢٠ - ٩٩٩	الحد الأدنى ٥٠٠ - الحد الأقصى ١,٩٩٩
امتياز بلاتينيوم	٣,٤٩٩ - ١٠,٠٠٠	الحد الأدنى ١,٥٠٠ - الحد الأقصى ٩,٩٩٩
النخبة سيجنتشر	٣,٥٠٠ - ٤,٩٩٩	الحد الأدنى ٣,٥٠٠ - الحد الأقصى الخاضع لنسبة عبء الدين
إكسكלו سيف إنفينيت	عن طريق الدعوة فقط	الحد الأدنى ٥,٠٠٠ - الحد الأقصى الخاضع لنسبة عبء الدين

*بالنسبة للبطاقات الصادرة **بغير ضمان الراتب**، سيتم تقديم المنتج للعملاء على أساس كل حالة على حدة وفقاً لإجراءات البنك و/أو لتقدير البنك وحده.

تخضع جميع حدود البطاقة الائتمانية لنسبة عبء الدين.

Table C: Applicable Interest Rate & Methodology (Indicative Purpose Only)

Product Name	Interest Rate (per annum)	Basis of Interest Rate Calculation	Interest Rate Payment Frequency
MyChoice Classic	Up to 20%	On outstanding balance on a daily basis	Monthly
Gold	Up to 20%	On outstanding balance on a daily basis	Monthly
Imtiyaz Platinum	Up to 20%	On outstanding balance on a daily basis	Monthly
Al Nukhba Signature	Up to 20%	On outstanding balance on a daily basis	Monthly
Exclusiv Infinite	Up to 20%	On outstanding balance on a daily basis	Monthly

الجدول ج: سعر الفائدة المطبق والمنهجية (الغرض الإرشادي فقط)

اسم المنتج	سعر الفائدة (سنوياً)	أساس حساب سعر الفائدة	تكرار دفع سعر الفائدة / معدل الربح
بطاقة اختياري الائتمانية - كلاسيك	حتى ٢٠٪	على الرصيد المستحق على أساس يومي	شهري
الذهبية	حتى ٢٠٪	على الرصيد المستحق على أساس يومي	شهري
امتياز بلاتينيوم	حتى ٢٠٪	على الرصيد المستحق على أساس يومي	شهري
النخبة سيجنتشر	حتى ٢٠٪	على الرصيد المستحق على أساس يومي	شهري
إكسكلو سيف إنفينيت	حتى ٢٠٪	على الرصيد المستحق على أساس يومي	شهري

Key Fees & Charges*

Fee/Charge Type	Fee/Charge Description	Fee/Charge Amount	Frequency	Value Added Tax (VAT)
MyChoice Classic	Annual Fee*	15 AED from the 2 nd year	Annual	5%
Gold	Annual Fee*	25 AED	Annual	5%
Imtiyaz Platinum	Annual Fee*	30 AED from the 2 nd year	Annual	5%
Al Nukhba Signature	Annual Fee*	40 AED	Annual	5%
Exclusiv Infinite	Annual Fee*	50 AED	Annual	5%
All Cards	Over-limit Fee	10 AED	Monthly	5%
All Cards	Late Payment Fee	10 AED	Monthly	5%

*The annual fees mentioned above may be waived at the sole discretion of the Bank.

*Signature: The annual fee will be waived where the Cardholder meets the minimum spending requirement of 2,500 AED on eligible retail transactions, subject to the Credit Card Terms and Conditions.

*Infinite: The annual fee will be waived where the Cardholder meets the minimum spending requirement of 3,500 AED on eligible retail transactions, subject to the Credit Card Terms and Conditions.

Key Terms & Conditions

- Payment:** The Cardholder has the option to make a minimum payment, i.e. 5% of the balance outstanding on the Card on the Statement Date (subject to a minimum of RO 5/-), the partial balance outstanding (above minimum payment) or entire balance outstanding as on Statement Date. The Cardholder has the option to do this by way of a standing order instruction, or manually each month. The Cardholder can also make multiple payments in any given billing cycle. If the Cardholder only makes the minimum repayment each payment cycle, the Cardholder will pay more in interest and it will take longer to pay off the outstanding balance.
- Supplementary Cards:** The Primary Cardholder shall be liable for all acts of the Supplementary Cardholder and his/her use of the Supplementary Card.
- Set-Off:** The Bank has the right to set off the liability of the Cardholder against any other account of the Cardholder with the Bank.
- Foreign Currency Transactions:** Any foreign currency transactions will be converted at the Bank's rate of exchange, and will be subject to a markup fee of up to 2.5% of the transaction value for each transaction, at the discretion of the Bank.
- Notice for Changes to Terms and Conditions:** The Bank shall be entitled to amend or supplement the applicable terms and conditions by providing notice of amendment or supplement to the Customer sixty (60) days in advance in any manner prescribed by the Bank in the terms and conditions.

الرسوم الرئيسية والنفقات

نوع الرسوم / النفقات	وصف الرسوم / النفقات	مبلغ الرسوم / النسبة %	التكرار	ضريبة القيمة المضافة
بطاقة اختياري الائتمانية - كلاسيك	رسوم سنوية*	15 AED من السنة الثانية	سنوي	5%
الذهبية	رسوم سنوية*	25 AED	سنوي	5%
امتياز بلاتينيوم	رسوم سنوية*	30 AED من السنة الثانية	سنوي	5%
النخبة - سيجنتشر	رسوم سنوية*	40 AED	سنوي	5%
إكسكلوسيف إنفينيت	رسوم سنوية*	50 AED	سنوي	5%
جميع البطاقات	رسوم تجاوز الحد*	10 AED	شهري	5%
جميع البطاقات	رسوم السداد المتأخر*	10 AED	شهري	5%

* يجوز التنازل عن الرسوم السنوية المذكورة أعلاه وفقاً لتقدير البنك وحده.

* بطاقة سيجنتشر الائتمانية: يُعفى حامل البطاقة من الرسوم السنوية عند تحقيق حد أدنى للإنفاق قدره 2,500 AED على عمليات الشراء المؤهلة، وذلك وفقاً لشروط وأحكام البطاقات الائتمانية.

* بطاقة إنفينيت الائتمانية: يُعفى حامل البطاقة من الرسوم السنوية عند تحقيق حد أدنى للإنفاق قدره 3,500 AED على عمليات الشراء المؤهلة، وذلك وفقاً لشروط وأحكام البطاقات الائتمانية.

الشروط والأحكام الرئيسية

- الدفع:** لدى حامل البطاقة الخيار بسداد الحد الأدنى، أي 5% من الرصيد المستحق على البطاقة في تاريخ كشف الحساب (يحد أدنى قدره 5 ريال عماني)، أو الرصيد الجزئي المستحق (أعلى من الحد الأدنى للدفع) أو سداد الرصيد المستحق الكلي المحدد في تاريخ كشف الحساب. ولحامل البطاقة اختيار طريقة السداد عن طريق إصدار تعليمات أمر تحويل دائم أو التحويل اليومي في كل شهر. كما يمكن لحامل البطاقة إجراء أكثر من عملية دفع في أي دورة دفع واحدة. في حال قيام حامل البطاقة بسداد الحد الأدنى للدفع فقط في كل دورة دفع، فسيترتب عليه دفع المزيد من الفائدة وسيستغرق سداد الرصيد المستحق وقتاً أطول.
- البطاقات الإضافية:** يكون حامل البطاقة الأساسية مسؤولاً عن جميع تصرفات حامل البطاقة الإضافية واستخدامه للبطاقة الإضافية.
- المقاصة:** يحق للبنك إجراء مقاصة بين مسؤولية حامل البطاقة مقابل أي حساب آخر لحامل البطاقة لدى البنك.
- المعاملات بالعملة الأجنبية:** سيتم تحويل أي معاملات بالعملة الأجنبية بسعر الصرف الخاص بالبنك، وستخضع لرسوم هامشية تصل إلى 2.5% من قيمة المعاملة لكل معاملة، وفقاً لتقدير البنك.
- فترة الإخطار للتغيير في الشروط والأحكام:** يحق للبنك التعديل أو الإضافة على الشروط والأحكام المطبقة من خلال تقديم إشعار للعميل بالتعديل أو الإضافة قبل ستين (60) يوماً على الأقل بأي طريقة تحددها البنك في الشروط والأحكام.

Important Links

For full and latest fees and charges, terms and conditions relating to this product, please visit our website
<https://ahlibank.om/personal-banking/accounts/current-account/>

روابط مهمة

للحصول على أحدث الرسوم والتكاليف والشروط والأحكام المتعلقة بهذا المنتج، يرجى زيارة موقعنا على الإنترنت:
<https://ahlibank.om/personal-banking/accounts/current-account/>

Important Notes

- Unless defined herein, the capitalized terms used in this document shall have the same meaning as defined in the respective Terms and Conditions applicable to the above-mentioned product(s), which are subject to change from time to time with prior to notice to the Customer.
- Any reference to the singular also denotes the plural and vice versa.
- This document is a Key Facts Statement. It is not an offer from Ahli Bank SAOG ("Bank") to provide you with a product. All products offered by the Bank are offered at the Bank's sole and absolute discretion. The Bank reserves the right, at any time, without liability or penalty, to refuse any product.
- The Bank reserves the right to amend its Terms and Conditions, with sixty (60) days prior notice to you.
- Please keep your credit cards including PIN and online banking credentials safe at all times to avoid any misuse or fraudulent actions by others.
- You can contact the Bank for any enquiries, assistance or complaints at any of its branches or by visiting its website
<https://ahlibank.om/ahliconnect/>.

ملاحظات هامة

- ما لم يتم تحديدها هنا، فإن المصطلحات المكتوبة بالخط الثقيل المستخدمة في هذه الوثيقة يجب أن يكون لها نفس المعنى كما هو محدد في الشروط والأحكام المعنية المطبقة على المنتج (المنتجات) المذكورة أعلاه، والتي تخضع للتغيير من وقت لآخر مع إشعار مسبق إلى عميل.
- وأي إشارة إلى المفرد تشير أيضًا إلى الجمع، والعكس صحيح.
- هذه الوثيقة عبارة عن بيان حقائق أساسية. إنه ليس عرضًا من البنك الأهلي ش.م.ع. ("البنك") لتزويدك بمنتج ما. يتم تقديم جميع المنتجات التي يقدمها البنك وفقًا لتقدير البنك الوحيد والمطلق. يحتفظ البنك بالحق، في أي وقت، دون أي مسؤولية أو عقوبة، في رفض أي منتج.
- يحتفظ البنك بالحق في تعديل الشروط والأحكام الخاصة به، وذلك بإخطارك قبل ستين (٦٠) يومًا.
- يرجى الحفاظ على أمان بطاقات الائتمان الخاصة بك، بما في ذلك رقم التعريف الشخصي وبيانات اعتماد الخدمات المصرفية عبر الإنترنت، في جميع الأوقات لتجنب أي سوء استخدام أو إجراءات احتيالية من قبل الآخرين.
- يمكنك التواصل مع البنك لأية استفسارات أو مساعدة أو شكاوى في أي من فروعه أو من خلال زيارة موقعه الإلكتروني <https://ahlibank.om/ahliconnect/>.

Acknowledgement, Consent and Declaration

I understand and acknowledge that I have read and agree to the respective terms and conditions applicable to the above-mentioned product along with the Schedule of Charges. In the event of any conflict between the information provided in the Schedule of Charges or the Terms and Conditions applicable to the above-mentioned product(s) available on our Bank's website and this KFS, the former shall prevail. I further undertake to keep the Bank updated with my address, and contact details at all times, and will also submit copies of my renewal documents upon expiry, within five (5) working days of such renewal.

By signing this KFS, I acknowledge that I have received, read and understood this Credit Cards Key Facts Statement, the Schedule of Charges, the respective Credit Card Terms and conditions applicable to the product and any applicable additional conditions.

الإقرار و الموافقة

أدرك وأقر بأنني قرأت الشروط والأحكام ذات الصلة المطبقة على المنتج المذكور أعلاه وأوافق عليها بالإضافة إلى جدول الرسوم. في حالة وجود أي تعارض بين المعلومات المقدمة في جدول الرسوم أو الشروط والأحكام المطبقة على المنتج (المنتجات) المذكورة أعلاه والمتوفرة على الموقع الإلكتروني لمصرفنا وبين بيان الحقائق الرئيسية هذه، فإن الأول هو الذي يسود. وأتعهد أيضًا بإبقاء البنك مطلعًا على عنواني وبيانات الاتصال بي في جميع الأوقات، وسأقدم أيضًا نسخًا من مستندات التجديد الخاصة بي عند انتهاء صلاحيتها، خلال خمسة (٥) أيام عمل من هذا التجديد.

من خلال التوقيع على وثيقة بيان الحقائق الرئيسية هذه، أقر بأنني تلقيت وقرأت وفهمت بيان الحقائق الأساسية لبطاقات الائتمان وجدول الرسوم وشروط وأحكام بطاقة الائتمان المعنية المطبقة على المنتج وأي شروط إضافية معمول بها.

Customer Name _____

اسم العميل

Customer Signature _____

توقيع العميل

Civil ID Number _____

رقم البطاقة الشخصية

Date _____

التاريخ



AHLIBANK S.A.O.G

P.O. Box 545, PC 116 | Mina Al Fahal | Sultanate of Oman | Tel: (+968) 24577000 | Fax: (+968) 24568001
CR Number: 1558560 | Tax Card Number: 8074338 | Email: info@ahlibank.om | Website: www.ahlibank.om

www.ahlibank.om

ahliconnect: 24577177